



## Abschluss der Klasse 4

**Vom 17. Juli auf den 18. Juli übernachtete die Klasse 3/4 als Abschlussaktion in der Schule!**

Die Adler (4. Klässler) trafen sich am Donnerstag um 16 Uhr, um das Schlaflager aufzubauen. Die Gelegenheit wurde genutzt und es entstand eine Kissenschlacht. Immer wieder powerten sich die Mädchen und Jungen auf dem Pausenhof auf und gemeinsam wurden T-Shirts gebatikt.

Zum Abendessen gab es allerlei mitgebrachte Leckereien. Später machten sich die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrerinnen zu einer „gruseligen“ Nachtwanderung an der Iller auf.

Am nächsten Morgen kamen die Kolibris (3. Klässler) zum gemeinsamen Frühstück. Anschließend wurde noch ein Film angeschaut und der Praktikant verabschiedet!

Ein schönes letztes Abenteuer in der Grundschule!





